Vorlage-Nr. 0261 / 2015



Fraktion der SPD im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt

am 04.02.2015

Bahnlärm in der Mainzer Neustadt

Der Ortsbeirat beschließt:

Die Verwaltung wird gebeten, die Lärmimmissionen durch Bahnverkehr entlang der Bahnstrecke in der Neustadt kontinuierlich zu messen und dabei insbesondere ein Augenmerk zu richten auf eine mögliche Zunahme des Lärms aufgrund einerseits des neuen Überwerfungsbauwerks sowie andererseits der prognostizierten Zunahme des Güterverkehrs auf der Schiene.

Begründung: am 30. Januar wurde das neue Überwerfungsbauwerk offiziell in Betrieb genommen. Das Bauwerk steht mehrere Meter erhöht auf Stelzen. Der Ortsbeirat hat daher in den vergangenen Jahren auf die Auswirkungen auf die Anwohnerinnen und Anwohner der Bahnlinie, aber auch der Bewohnerinnen und Bewohner der nördlichen Neustadt um den Bismarckplatz hingewiesen. Neben dem Überwerfungsbauwerk sind auch die Prognosen einer Zunahme des Güterverkehrs nach der Inbetriebnahme des Gotthardtunnels ein Anlass, dass Lärm gemessen wird und die Menschen davor durch entsprechende Maßnahmen geschützt werden.

Für die Fraktionen

Nurhayat Canpolat (Fraktion SPD)

Thorsten Lange (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)